



Début XX^e siècle : le roman policier moderne français

A partir de 1900, le roman policier français change de style et se modernise.

Les détectives privés font leur apparition dans les histoires.

Parmi les plus célèbres :

- Arsène Lupin (Maurice Leblanc)
- Rouletabille (Gaston Leroux) dans Le mystère de la chambre jaune
- Fantômas (Pierre Souvestre et Marcel Allain)

Entre les deux-guerres mondiales, une jeune britannique, Agatha Christie, va marquer le genre avec son fameux détective Hercule Poirot.